

Au fil du sentier, les fruits de nombreux arbustes et herbacées de la haie attirent le regard du promeneur et celui des oiseaux qui les consomment. Amusez vous à reconnaître quelques fruits et baies mais ne les goûtez en aucun cas, ils sont souvent toxiques ! La plupart de ces fruits prennent leur belle coloration rouge en fin d'été ou en début d'automne.



Eglantier

Fait d'excellentes confitures!



Aubépine

Les fruits farineux sont comestibles cuits ou crus.



Arum tacheté

L'arum tacheté est de la même famille que l'arum des fleuristes.

Chèvrefeuille des bois

L'acide salicylique contenu dans le Chèvrefeuille est le composant principal de l'aspirine. On en trouve également dans le Saule, la Reine des prés.



Tamier

Le rhizome était utilisé pour guérir les plaies, d'où le nom « d'herbe aux femmes battues »



Houx

Seuls les houx femelles portent les fameuses baies rouges.



Fusain

Doit son nom populaire de "bonnet d'évêque" à ses fruits roses modelés par 4 bosses qui le font reconnaître de très loin. Les bâtonnets noirs de fusain sont très appréciés des dessinateurs. Sa douceur est due à la finesse de son bois que l'on carbonise. Beaucoup d'artistes ont utilisé le fusain (Vinci, Dürer...)



Viorne mancienne

L'écorce des racines servait à faire de la glu.